

Kommt wir feiern | die Geburt Jesu ...

Unter dieses Motto stellte der Mädchenchor dieses Jahr am 24. Dezember einen Rundgang durch die Pfarrkirche.

Da die traditionelle Kindermette Corona bedingt nicht stattfinden konnte, überlegten wir uns eine andere Art von "Geburtstagsfeier für Jesus".

Am Eingang wurden die Besucher mit einem Hosentaschenbüchlein, einem Teelicht und einem Kugelschreiber ausgestattet. Bei stimmungsvoller Hintergrundmusik und weihnachtlichem Kirchenschmuck konnten die Besucher mittels 4 Stationen die Krippe näher betrachten, für Jesus einen Strohstern am großen Christbaum aufhängen, dann das Bethlehem

Licht in der eigenen Laterne entzünden und abschließend weihnachtliche Wünsche, Gedanken oder Bitten in einem Weihnachtsbuch hinterlassen. Die Kinder konnten außerdem die Weihnachtsgeschichte und Texte sowie Ausmalbilder für zu Hause mitnehmen.

Wir danken allen für ihren Besuch und hoffen, dass alle Besucher trotz der besonderen Umstände wenigstens ein bisschen weihnachtliche Stimmung in die familiären Feiern unterm Christbaum nehmen konnten.

Danke auch an alle kreativen Mädchen, die in den Tagen vor Weihnachten auf unterschiedlichste Art und Weise viele Gläser gestaltet haben, mit denen wir die Pfarrkirche weihnachtlich schmücken konnten.

Kerstin Konzett

